
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 25 сентября: 
температура +11...+24, давление 
758 мм, ветер В, 3-5 м/сек.
СУББОТА, 26 сентября: темп. 
+9..+25, давление 758 мм, ветер В, 
4-7 м/сек.                                                   rp5.ru

ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Волгоградская область попала в число стабильных по коронавирусу 
регионов.
• Меньше двух недель осталось до окончания срока подачи заявления на 
выплаты детям от рождения до 16 лет.
• Таблетки от коронавируса появятся и в волгоградских аптеках.
• Ученые: иммунная система способна защищать от депрессии.

Именинники дня:
24.09 - Дмитрий, Ев-
докия, Николай, Петр, 
Роман, Сергей. 
25.09 - Алексей, Данил, 
Марк, Николай, Селена, 
Семен, Федор, Юлиан.

Возобновляется 
работа кружков 

и секций
Как сообщает региональный 

Оперативный штаб, в Волгоград-
ской области режим самоизоляции 
для пожилых людей старше 65 лет 
продлен до 4 октября. Кроме того, 
в области возобновляется работа 
кружков и секций в домах культуры 
и детско-юношеских центрах. Начи-
нают работать кинозалы, но только 
расположенные под открытым не-
бом. Также в государственных и 
муниципальных библиотеках раз-
решается посещение читальных за-
лов. Кроме того, разрешается работа 
всех магазинов, реализующих не-
продовольственные товары первой 
необходимости, с площадью торго-
вого зала до 400 кв. метров. Работа 
учреждений допускается при обяза-
тельном и неукоснительном соблю-
дении санитарно-эпидемиологиче-
ских требований Роспотребнадзора.

Начался новый 
цикл

Специалисты предупреждают, 
что активность на Солнце может 
привести к магнитным бурям. Но-
вый цикл солнечной активности 
может доставить немало хлопот не 
только метеозависимым людям, 
которые остро реагируют на смену 
погоды. Могут также возникнуть 
затруднения при работе с техникой. 
Особенно остро это будет ощущать-
ся 25-27 сентября. Продолжитель-
ность нового цикла составит 10 лет. 
В ближайшие пять лет активность 
Солнца будет нарастать. По словам 
врачей, в этот период может на-
рушаться капиллярный кровоток 
и возрастать число инфарктов и 
инсультов. В первую очередь воз-
действие активности Солнца ощутят 
космонавты, так как из строя может 
выходить аппаратура. Несмотря 
на то, что люди столкнутся с рядом 
проблем, в целом этот цикл актив-
ности будет слабым.

Какой погоды 
ждать зимой

Всем известно, что прогнози-
ровать что-либо – дело не благо-
дарное. Особенно это касается 
предстоящей погоды. Но, тем не 
менее,  мы  каждый день внима-
тельно слушаем сообщения синоп-
тиков о погоде на текущее время. И 
уж очень интересно, а какой пого-
ды ждать зимой?  Как пишет РИА 
«Новости», ссылаясь на известных 
российских синоптиков, грядущая 
зима будет холоднее предыдущей. 
По словам экспертов, прошедшая 
зима была рекордно теплой за всю 
историю. Давно не было подобного 
бесснежья и таких мягких зим. Бу-
дущей  зимой синоптики обещают 
больше снега и превышение сред-
нестатистической температуры. В 
целом зимний сезон будет доста-
точно умеренным, нас ждет много 
осадков, а морозы будут слабыми. 
Самым теплым месяцем зимы мо-
жет стать февраль.

Людмила СТЕПЫГИНА.

16+

ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход: 07:01
Заход: 19:05

ФАЗА ЛУНЫ
Первая четверть, 
в полночь будет 
освещено 58%.

Полезные советы 
• Нож и ножницы 

легче заточить, пред-
варительно поместив 
их в слабый соленый 
раствор на полчаса.
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Пришло время царицы полей
Рабочие ООО «КЛЮЧ-АГРО» приступили к уборке кукурузы  

…Царица или королева по-
лей. Именно так именовали 
во времена Хрущева зерновую 
культуру кукурузу. Под это мощ-
ное однолетнее растение были 
отданы тогда обширные поля 
нашей Родины. Время показа-
ло, что Никита Сергеевич пере-
борщил со своими планами, но 
в одном он был прав: кукуруза - 
действительно ценная зерновая 
культура. В растениеводческой 
отрасли ей и сегодня уделяют до-
вольно пристальное внимание…

 В Алексеевском районе под куку-
рузу в этом году отведено 9 тысяч 773 
гектара посевных площадей, и почти 
3,5 тысячи из них – это поля ООО 
«КЛЮЧ-АГРО». На сегодняшний 
день в данном сельхозпредприятии 
полным ходом идет уборка этой цен-
ной зерновой культуры.

- На уборке кукурузы у нас задей-
ствовано девять единиц зерноубороч-
ной техники и 11 автомобилей, которые 
отвозят зерно на наш элеватор, где оно 
проходит последующую подработку 
и сушку, - о делах текущих рассказал 
главный агроном ООО «КЛЮЧ-АГРО» 
М.С.Дьяков. – На начало недели из 
3428 га убрана практически полови-
на – 1615 га. Средняя урожайность со-

ставляет порядка 35- 40 ц/га. Такой не-
высокий результат – это последствия 
неблагоприятных для культуры погод-
ных условий. Весной семена ложились 
в холодную землю, а летом на момент 
цветения и налива зерна выпали кри-
тически высокие температуры. Но мы 
надеемся, что положение спасет до-
стойная цена на кукурузу – она в этом 
году довольно высокая.

В числе тех, кто непосредственно за-
действован на уборке кукурузы, - меха-
низатор ООО «КЛЮЧ-АГРО» Максим 
Викторович Пономарев. Именно его вы 
видите на одном из снимков. В хозяй-
стве Максим Викторович работает уже 
несколько лет и как комбайнер ежегод-
но борется за лидерство по намолоту. 
Так, в этом году по ранним зерновым у 
него был лучший результат  в хозяйстве, 
на уборке кукурузы коллеги по цеху 
смогли его обойти. Но уборка еще не за-
вершена, поэтому шанс стать лидером 
есть у каждого комбайнера.

В объектив фотокамеры попали 
также и водители ООО «КЛЮЧ-АГРО»: 
представители Солонцовского отделе-
ния – Николай Васильевич Моисеенко 
и Игорь Алексеевич Яменсков и Ша-
рашенского отделения – Владимир 
Анатольевич Попов. Каждый из них 
имеет за плечами солидный водитель-

ский опыт и годы работы в данном 
сельхозпредприятии. К своим трудо-
вым обязанностям они относятся до-
бросовестно и ответственно, поэтому 
закрепленная за ними техника всегда 
готова к выходу на линию.

 В аграрном секторе к числу те-
кущих дел настоящего момента от-
носятся еще сев озимых культур 
и осенняя почвообработка. В ООО 
«КЛЮЧ-АГРО» сев озимых благопо-
лучно завершен. Посевные работы 
были проведены в оптимально ко-
роткие сроки, что позволило ухватить 
сохранившуюся на парах влагу. Как 
уточнил главный агроном хозяйства, 
под урожай будущего года посеяно 4361 
га ранних зерновых, порядка 90% из них 
уже дали всходы, остальное лежит в сухой 
земле, что пока не является критичным. 
Но озимому клину очень нужен дождь.

Важны осадки и для другого вида 
сельхозработ – дискованию и вспашке 
зяби. Из-за того, что почва высохла и 
спрессовалась, опасно выводить тех-
нику на почвообработку – есть риск 
загубить дискаторы и плуги. Поэтому 
в ООО «КЛЮЧ-АГРО», как и во мно-
гих других сельхозпредприятиях рай-
она, очень ждут осенних дождей.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото Михаила ДЬЯКОВА.

• Дела сезонные
ЗАСЕДАНИЕ 
КОМИССИИ

Задачи по продолжению совмест-
ной плановой работы по всем на-
правлениям антитеррористической 
защищенности и обеспечению ком-
плексной безопасности жителей и 
гостей региона поставлены на засе-
дании антитеррористической комис-
сии, которое провел губернатор Вол-
гоградской области Андрей Бочаров.

Андрей Бочаров подчеркнул, что 
на территории Волгоградской об-
ласти сохраняется стабильная, 
прогнозируемая социально-эко-
номическая и санитарно-эпиде-
миологическая ситуация. В пол-
ном объеме обеспечены вопросы 
безопасности жителей и террито-
рий, в том числе при организации 
и проведении избирательной кам-
пании — глава региона поблагода-
рил всех, кто принимал непосред-
ственное участие в этой работе.

Продолжается совместное кон-
структивное взаимодействие по всем 
направлениям антитеррористиче-
ской защищенности и обеспечения 
комплексной безопасности жителей 
и гостей Волгоградской области, ве-
дется строгий межведомственный 
контроль. Серьезное внимание уде-
ляется профилактическим меро-
приятиям. За восемь месяцев 2020 
года отмечено сокращение количе-
ства регистрируемых преступлений 
в общественных местах (на 12,9%) и 
на улицах (на 11,9%). В тоже время с 
начала года в регионе был зафикси-
рован рост случаев телефонного тер-
роризма: возбуждено 32 уголовных 
дела или на 77,8% больше, чем за 8 
месяцев 2019-го.

«Такие правонарушения, совер-
шаемые в основном из-за рубежа, 
нарушают ход спокойной жизни, 
доставляют серьезные неудобства 
жителям, требуют отвлечения сил 
и средств, а также дополнитель-
ных затрат на ликвидацию послед-
ствий, — отметил губернатор. — В 
этой связи важно усиление профи-
лактической работы, повышение 
оперативности и эффективности 
мер реагирования».

Андрей Бочаров сделал акцент 
на необходимости проработки 
соответствующих предложений 
правоохранительных органов и 
специальных служб Волгоградской 
области для рассмотрения на феде-
ральном уровне по этому вопросу.

«Начался новый учебный год, — на-
помнил глава региона. — С учетом 
непростых санитарно-эпидемиоло-
гических условий в образовательных 
учреждениях приняты дополнитель-
ные организационные меры по вре-
мени начала и окончания занятий, по 
организации учебного процесса и ряд 
других. Прошу вас, уважаемые това-
рищи, учитывать это при организа-
ции текущей работы по обеспечению 
безопасности учебных заведений и 
территорий муниципальных образо-
ваний Волгоградской области».

volgograd.ru.

Предупрежден – значит вооружен
Или как противостоять жуликам, наживающимся на пандемии

Как сообщает портал «Стоп-
коронавирус.рф», специалисты 
перечислили некоторые способы 
мошенничества, которые исполь-
зуют преступники, решившие 
заработать на волне пандемии 
COVID-19. Замруководителя центра 
реагирования на инциденты ки-
бербезопасности CERT-GIB Ярос-
лав Каргалев рассказал, что наибо-
лее распространенным способом 
по-прежнему является телефон-
ное мошенничество. Преступни-
ки представляются сотрудниками 
финансовых и кредитных органи-
заций и предлагают рассрочку, кре-
дитные каникулы и прочие услуги.

Суть такого вида мошенничества в 
том, что преступники обманными пу-
тями выманивают данные банковских 
карт, после чего оттуда исчезают день-

ги. По словам Каргалева, для того, что-
бы обезопасить себя, нужно соблюдать 
правила цифровой гигиены, а также 
понимать, что банковский сотрудник не 
будет запрашивать данные банковской 
карты – эта информация у них и так 
есть. И, разумеется, нельзя никому сооб-
щать пришедший на телефон SMS-код.

Другой способ жульничества – от-
правка вредоносных электронных пи-
сем: преступники прикрепляют к ним 
документы, которые могут являться 
опасными. Мошенники пытаются по-
будить пользователей Сети перейти по 
этим ссылкам, чтобы заполучить их пер-
сональные данные, на компьютере такие 
документы и ссылки нельзя запускать.

Также сейчас в интернете можно 
найти множество объявлений о про-
даже тестов на коронавирус стоимо-
стью от 900 рублей.

«У настоящих тестов такой цены 
быть не может... Очевидно, что продав-
цам в Сети не стоит доверять. Все тесты, 
которые выполняются самостоятель-
но пациентом, – неточны. Уже давно 
было показано, что портативные те-
сты обладают большой погрешностью, 
часто бывают ложноотрицательными 
или ложноположительными. Есть еще 
один важный момент: предлагаемые 
тесты не стандартизированы и могут 
быть не зарегистрированы в России, 
если покупаются в интернет-магази-
нах», – объяснил изданию директор 
НИЦ по профилактике и лечению ви-
русных инфекций Георгий Викулов.

Он пояснил, что проводить любые 
медицинские тесты, тем более на ко-
ронавирус, должны только специали-
сты в медучреждениях.

Наш корр.

• Важно знать

Н.В.Моисеенко, И.А.Яменсков, В.А.Попов.В.В.Пономарев.
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 «Самая дорогая фотография»
В Волгоградской областной детской 

художественной галерее до 27 сентября 
можно  ознакомиться с уникальной 

экспозицией
 На выставке представлены 

работы члена Союза фотоху-
дожников России Вигена Аве-
тисяна. В своих произведениях 
автор раскрывает истории быв-
ших несовершеннолетних узни-
ков концлагерей, которые в на-
стоящий момент проживают в 
Волгоградской области.

Экспозиция «Самая дорогая фо-
тография. Портрет у окна», проходя-
щая в Год памяти и славы, призвана 
сохранить историческую правду, она 
будет интересна как жителям Волго-
градской области, так и ее гостям.

Организаторами мероприятия 
выступили региональный комитет 
культуры, аппарат уполномоченного 
по правам ребенка Волгоградской об-
ласти, Российский союз бывших мало-
летних узников фашистских концлаге-
рей, Российский детский фонд.

В основу фотовыставки положе-

ны судьбы малолетних узников фа-
шистских концлагерей, которые дали 
толчок формированию современной 
международной системы защиты 
прав ребенка. С каждым годом ста-
новится все меньше и меньше живых 
свидетелей, испытавших на себе ужа-
сы фашистской неволи. Чтобы пока-
зать истинное лицо фашизма, необ-
ходимо сохранить для подрастающих 
поколений свидетельства непосред-
ственных участников тех событий.

По данным исторической стати-
стики, во время Второй мировой войны 
на территории Германии и оккупиро-
ванных ею стран действовало более 
14 тысяч концлагерей. За годы войны 
через них прошли 18 миллионов че-
ловек, в том числе более пяти миллионов 
детей. В живых остался только один 
ребенок из десяти. 

Наш корр.

• Год памяти и славы

Вновь сами должны продлевать льготы на услуги ЖКХ
Уже сегодня получатели суб-

сидии на оплату жилого поме-
щения и коммунальных услуг с 
октября 2020 года могут подать 
документы в МФЦ Волгоград-
ской области.

Субсидия на оплату ЖКУ - это 
адресная помощь гражданам, у кото-
рых максимально допустимая доля 
собственных расходов не превышает 
установленную величину, т.е. регио-
нальный стандарт стоимости жилищ-
но-коммунальных услуг.

Для получения услуги необхо-
димо предварительно записаться на 
прием:

- на официальном портале МФЦ 
Волгоградской области во вкладке 

«Записаться на прием» при выбо-
ре группы услуг необходимо нажать 
кнопку «Субсидия ЖКХ» и оформить 
талон для получения данной услуги.

- позвонить по телефону горячей 
линии 8(8442) 92-40-14.

Напомним, ранее услуга предо-
ставлялась гражданам в беззаяви-
тельном порядке с апреля по сентябрь 
2020 года включительно. На сегод-
няшний день пролонгированный 
период завершился и льготным ка-
тегориям граждан необходимо вновь 
самостоятельно регулярно предостав-
лять весь пакет документов.

Право на субсидии имеют:
- пользователи жилого помеще-

ния в государственном или муници-

пальном жилищном фонде;
- наниматели жилого помещения 

по договору найма в частном жилищ-
ном фонде;

-  члены жилищного или жилищ-
но-строительного кооператива;

- собственники жилого помеще-
ния (квартиры, жилого дома, части 
квартиры или жилого дома).

Когда начнутся выплаты? Если 
документы предоставили с 16-го чис-
ла и до конца месяца – субсидия на-
значается с 1-го числа следующего 
месяца Если документы предостави-
ли с 1 по 15-е число месяца – субсидия 
предоставляется с 1-го числа данного 
месяца. При этом, документы могут 
быть поданы как при личном обра-

щении, так и отправлены почтовым 
отправлением.

В связи с непростой санитар-
но-эпидемиологической обста-
новкой просим жителей Алексеев-
ского района соблюдать все меры 
безопасности при посещении цен-
тра «Мои Документы». Сотрудни-
ки МФЦ вправе отказать в приеме 
заявителям без средств индивидуаль-
ной защиты (без маски).

Л.В.ФЕТЮХИНА, 
и.о. директора Филиала по работе 

с заявителями Алексеевского 
района Волгоградской области 

ГКУ ВО «МФЦ». 

• Госуслуги

Молодые мамы Алексеевского района получают поддержку в рамках
 регионального проекта «Финансовая поддержка семей при рождении детей»

ВЕСОМЫЙ ПОДАРОК НА РОЖДЕНИЕ ПЕРВЕНЦА

По данным ГКУ «ЦСЗН по 
Алексеевскому району» в этом 
году уже 15 молодых мам, ро-
дивших первенца в возрасте до 
24 лет включительно, получили 
региональную единовременную 
выплату в размере 51,5 тысячи. 
Всего же по Волгоградской об-
ласти (по данным пресс-службы 
областной администрации) но-
вую меру поддержки, внедрен-
ную с 2017 года по инициативе 
губернатора Андрея Ивановича 
Бочарова, получили  уже более 
десяти тысяч молодых мам.

Среди тех, кто получил регио-
нальную выплату на первенца – се-
мья Татьяны и Егора Ткаченко, про-
живающие в ст.Алексеевской. У этой 
семейной пары два месяца назад 
родилась лапочка-дочка Варвара-
краса. Своим появлением на свет она 
осчастливила своих родителей и, не-
смотря на столь юный возраст, уже 
успела внести свой вклад в пополне-
ние семейного бюджета. 

- Мы счастливы, что у нас есть 
наша малышка, и было очень 
приятно узнать, что нам полагает-
ся региональная выплата в размере 
полсотни тысяч рублей, - поделилась 
своими мыслями хранительница 
семейного очага Ткаченко – Татья-
на. – Эти деньги нам пришлись как 
нельзя кстати. Мы живем в доме 
моей бабушки, и здесь многое тре-
бует ремонта и обновления. Так что, 
финансовая помощь от областной 

администрации у нас пошла на улуч-
шение жилищных условий.

По информации регионального 
комитета социальной защиты на-
селения, дополнительное единов-
ременное пособие в размере 51,5 
тысячи рублей назначается и вы-
плачивается одному из родителей, 
постоянно проживающему на тер-
ритории Волгоградской области 
и имеющему гражданство РФ. За 
назначением дополнительного по-
собия родителям необходимо в те-
чение полугода со дня рождения ре-
бенка обратиться в центр социальной 
защиты населения по месту житель-
ства. Данная мера входит в пере-
чень мероприятий регионального 
проекта «Финансовая поддержка се-
мей при рождении детей» нацпроек-
та «Демография».

Данную выплату изначально 
получали жительницы региона, 
впервые ставшие матерью до 23 лет, 
сумма пособия тогда составляла 25 
тысяч рублей. Для улучшения де-
мографической ситуации в регионе 
принято решение с 2019 года увели-
чить размер пособия в два раза — до 
50 тысяч рублей. Также решением 
губернатора возраст получательниц 
увеличен до 24 лет. 

Напомним, поддержка материн-
ства и детства — приоритет регио-
нальной политики с 2014 года. При 
активном диалоге с общественно-
стью в области совершенствуется си-
стема социальных пособий и выплат. 

Так, до 72,1 тысячи рублей увеличен 
родительский капитал за третьего 
ребенка. Дополнительное единовре-
менное пособие в размере 51,5 ты-
сячи рублей назначается не только 
семьям при рождении матерью пер-
вого ребенка в возрасте до 24 лет, но 
и при рождении второго ребенка — в 
случае, если среднедушевой доход 
семьи на момент обращения ниже 
полуторной величины прожиточ-

ного минимума, а первому ребенку 
на момент рождения второго менее 
трех лет. Для многодетных родите-
лей снижена финансовая нагрузка 
по уплате транспортного налога, в 
полтора раза выросла компенсация 
за услуги ЖКХ.

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: семья Ткаченко 

из ст.Алексеевской.
Фото из семейного архива.

• Господдержка • Будни власти

В целях 
профилактики

На оперативном совещании 
в минувший понедельник, 21 
сентября, губернатор Волго-
градской области Андрей Бо-
чаров поставил задачу главам 
муниципальных образований 
предусмотреть более раннее 
начало отопительного сезона 
в целях профилактики роста 
числа простудных заболеваний 
— решение будет приниматься 
на местах исходя из санитарно-
эпидемиологической обстанов-
ки и погодных условий.

Во всех муниципальных обра-
зованиях Волгоградской области 
продолжается подготовка к осенне-
зимнему сезону: в настоящее время 
фактическая готовность объектов 
ЖКХ и социальной сферы достигла 
93%. В соответствии с Постановле-
нием Правительства РФ отопитель-
ный сезон должен начинаться не 
позднее дня, перед которым средне-
суточная температура наружного 
воздуха на протяжении пяти суток 
была не выше +8 градусов по Цель-
сию. При этом органам местного са-
моуправления дано право начинать 
отопительный сезон ранее этого дня.

«Учитывая сложную санитар-
но-эпидемиологическую обстановку 
этого года в связи с распростране-
нием коронавирусной инфекции и 
возможное осложнение ситуации в 
осенне-зимний период, в целях про-
филактики роста числа простудных 
заболеваний главам муниципальных 
образований Волгоградской области 
совместно с профильными органами 
исполнительной власти необходимо 
предусмотреть возможность более 
раннего чем обычно начала отопитель-
ного сезона не только на всех объектах 
социальной сферы, но и объектах жи-
лищного фонда», — поставил задачу 
губернатор Андрей Бочаров.

Напомним, отопительный сезон 
2019-2020 годов решением главы ре-
гиона также был завершен гораздо 
позже обычных значений (в конце 
апреля), что позволило в условиях 
самоизоляции граждан обеспечить 
более комфортную температуру в жи-
лом фонде и сдержать распростране-
ние респираторных заболеваний.

В короткие сроки до начала отопи-
тельного периода во всех населенных 
пунктах области предстоит провести 
пробную подтопку многоквартирных 
домов, выполнить регулировочные 
работы на тепловых сетях, обеспечить 
готовность к подаче теплоносителя на 
объекты социальной сферы в строгом 
соответствии с поступающими заяв-
ками; завершить формирование ава-
рийного запаса топлива, материаль-
но-технических ресурсов, в том числе 
реагентов для обработки дорог.

На оперативном совещании Ан-
дрей Бочаров подчеркнул важность 
продолжения проверок технического 
состояния внутридомового газового 
оборудования, дымовых и вентиля-
ционных каналов в жилых домах и 
объектах соцкультбыта, проведения 
с жителями разъяснительной работы 
на тему безопасной работы газового 
оборудования.

Промежуточный доклад о готов-
ности Волгоградской области к нача-
лу отопительного сезона будет пред-
ставлен до 5 октября.

volgograd.ru.

Во всех муниципальных 
образованиях 

Волгоградской области 
продолжается 

подготовка к осенне-
зимнему сезону

• Выборы 2020: итоги
ТЕРРИТОРИАЛЬНАЯ ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ

Г. УРЮПИНСКА 
ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от  20  сентября  2020  г.  № 99/423
г. Урюпинск

О регистрации избранного депутата 
Волгоградской областной Думы

В соответствии с пунктом 5 статьи 68 Закона Волгоградской об-
ласти от 25 октября 2008 г. № 1751-ОД «О выборах депутатов Вол-
гоградской областной Думы» и на основании постановления Из-
бирательной комиссии Волгоградской области от 25 апреля 2019 г. 
№91/735-6  «О возложении полномочий окружных избирательных 
комиссий по выборам депутатов Волгоградской областной Думы 
нового созыва   (2019 - 2024 гг.) на территориальные избирательные 
комиссии» (в редакции постановления Избирательной комиссии 
Волгоградской области от 21 мая 2020 г.  № 142/1114-6), территори-
альная избирательная комиссия г. Урюпинска п о с т а н о в л я е т:

1. Зарегистрировать избранного депутата Волгоградской област-
ной Думы  по Урюпинскому одномандатному избирательному окру-
гу №1  Феронова Александра Ивановича.

2. Выдать зарегистрированному депутату  Волгоградской област-
ной Думы удостоверение об избрании. 

3. Опубликовать настоящее постановление в газетах  «Урюпин-
ская правда», «Победа», «Прихоперье», «Вестник», «Нехаевские ве-
сти» и разместить на сайте «Вестник Избирательной комиссии Вол-
гоградской области».

Председатель территориальной избирательной комиссии 
г.Урюпинска А.В. Мячина.

Секретарь территориальной избирательной комиссии 
г.Урюпинска Т.В. Гайдукова.



Больше всего их волновали 
не удобство популярных плат-
форм, плюсы и минусы скайпа и 
зума, а то, как изменилась жизнь 
семей, где школьники прове-
ли дома три месяца. Успевали 
или нет ученики позавтракать, 
умыться, заправить кровать? 
Общались или нет с однокласс-
никами? Чем пришлось пожерт-
вовать родителям ради учебы?

И вот интересные данные: толь-
ко 77 процентов учеников успевали 
умыться, каждый четвертый не успе-
вал позавтракать. Рабочее место перед 
уроками готовили лишь половина 
школьников. Примерно столько же 
заправляли кровати. Судя по отзывам 
взрослых, примерно 60 процентов де-

тей не переодевались к урокам. Каж-
дый третий проводил за занятиями в 
будни шесть-восемь часов. Справед-
ливости ради заметим, что в это время 
входило выполнение домашних зада-
ний и контрольных работ.

Знаете песенку: «Папа у Васи 
силен в математике, учится папа за 
Васю весь год…»? Кинофильм «Где 
это видано» вышел на экраны полве-
ка назад, а песенка во времена «дис-
танционки» стала актуальной как ни-
когда. Только 8 процентов родителей 
сказали, что их ребенок все выполнял 
самостоятельно. 58 процентов по-
могали с «домашкой», 56 процентов 
сами объясняли детям материал, 52 
процента отправляли выполненные 
работы учителю. Половине родите-

лей на время карантина пришлось 
стать своего рода репетиторами для 
собственных детей и следить за тем, 
чтобы они не отвлекались от уроков. 
Даже в старшей школе 23 процента 
родителей были вынуждены контро-
лировать своих чад.

Если до пандемии мамы и папы 
тратили в среднем по два часа на по-
мощь детям, то во время карантина - 
все пять! Кто бы там что ни говорил о 
доступности интернета и обеспеченно-
сти гаджетами, с умной техникой были 
проблемы. Компьютеры или ноутбуки 
есть в 85 процентах семей. Интернетом 
обеспечены 80 процентов семей.

«Если онлайн уроки идут, то все 
должны в квартире сидеть тихо как 
мыши. Никакой личной жизни! Сиди 

только и учись с ребенком...» - так 
описала одна из опрошенных мам 
обстановку во время «дистанцион-
ки». Однако с другой стороны, весьма 
странно, что взявшая на себя огром-
ную ответственность за воспитание 
ребенка мама вдруг ни с того ни с 
сего начала сетовать на проблемы в 
личной жизни. Раньше надо было ду-
мать, но то уже детали.

Что еще стало самым трудным 
для родителей? Нехватка времени 
на домашние дела и работу (а вот это 
уже серьезно). Половина отметили 
эмоциональные сложности. При-
мерно столько же признались, что 

школьная программа оказалась им не 
по зубам, что даже немного забавно.

А что из преимуществ «дистан-
ционки»? Вот три самых главных: 
отсутствие привязки к месту, доступ 
к образовательным ресурсам в любое 
время, возможность освоения мате-
риала в удобном темпе. И еще, после 
такого опыта 73 процента родителей 
сказали, что не будут рассматривать 
в качестве возможного для себя ва-
рианта семейное обучение.

Кстати, в исследовании приняли 
участие родители из 61 региона. Сред-
ний возраст - 39,7 лет.  

По материалам интернет-СМИ.

Четверг, 24 сентября 2020 г.№ 115 (12305) 3ПРИХОПЕРЬЕ
prihoper@gmail.com

Неумытый, в пижаме, без завтрака
• С юмором о серьезной теме

Ученые кафедры социологии семьи и демографии МГУ провели первые исследования семей, 
где дети учились на дистанционке

Выпуск подготовил  Иван СТЕПЫГИН.

БЫСТРО, КАЧЕСТВЕННО И ОЧЕНЬ ВКУСНО!
• Нацпроект «Образование»

Как сообщает региональное 
управление Роспотребнадзора, 
к новому учебному году созданы 
условия для организации горя-
чего питания во всех школах об-
ласти. В учреждениях, в которых 
отсутствовали пищеблоки, за 
счет областного и муниципаль-
ных бюджетов выделены по-
мещения, сделаны пристройки, 
восстановлены неэксплуатиру-
емые помещения, приобретено 
необходимое технологическое 
оборудование, мебель и посуда, 
решен вопрос доставки питания.

Волгоградская область в числе пер-
вых приступила к исполнению пору-
чения президента РФ Владимира Пу-
тина о бесплатном питании учащихся 
начальной школы. Оперативно осу-
ществить все необходимые для этого 
мероприятия регион смог благодаря 
уже имеющемуся опыту. По решению 
губернатора Волгоградской области 
Андрея Бочарова с 1 января 2019 года 
все первоклассники Волгоградской 
области получают в школе бесплат-
ные завтраки. А начиная с 1 сентября 
не только первоклассники, но и уче-
ники всей начальной школы региона 
стали питаться в школе бесплатно. Это 
стало возможным благодаря большой 
работе, проведенной органами вла-
сти всех уровней, чтобы подготовить 
необходимую инфраструктуру. Все 
пищеблоки подготовлены к органи-
зации горячего питания школьников 
в соответствии с санитарными требо-
ваниями. Как отмечают специалисты 
санитарного ведомства, горячее пита-
ние детей во время пребывания в шко-
ле является одним из важных условий 
поддержания их здоровья и способно-
сти к эффективному обучению.

С 1 сентября в Волгоградской обла-
сти по поручению Владимира Путина 
заработала новая система организа-
ции школьного питания, которая по-
зволит обеспечить свежей и горячей 
пищей всех младшеклассников. Ини-
циатива, обозначенная президентом 
в послании федеральному собранию, 
была с энтузиазмом воспринята ро-
дителями школьников и сподвигла 
регион на решение вопроса, связанно-
го с детским питанием. С 2014 года в 
Волгоградской области была создана 
нормативная база, а также логисти-
ческая сеть, позволяющая обеспечить 
обедом значительную часть школьни-
ков. В нашем регионе многие ребята и 
раньше бесплатно питались в школь-
ных столовых. За счет средств регио-
нального и муниципальных бюджетов 
были полностью обеспечены пищей 
отдельные категории школьников, а 
также все первоклассники.

Чтобы накормить льготников, в 

школах Волгоградской области была 
отлажена уникальная система по 
приготовлению пищи, однако из-за 
большого количества сельских обра-
зовательных учреждений, в которых 
отсутствуют помещения для приго-
товления пищи, часть школьников 
была лишена возможности получать 
горячее питание. Такие учреждения 
долгие годы обеспечивались лишь 
буфетной продукцией. За последние 
годы удалось привести в соответствие 
всю инфраструктуру, задействованную 
в приготовлении школьного питания. 
Тем не менее был ряд старых проблем, 
которые сейчас благодаря поручению 
президента удалось наконец-то ре-
шить. В первую очередь, речь идет о 
малокомплектных школах, где мало 
учеников и полноценное питание 
трудно было обеспечить. Этой весной 
был проведен аудит всех школьных 
столовых, по итогам которого были 
выявлены проблемные места и нача-
лось обустройство уже существующих 
помещений или строительство новых 
пищеблоков в 68 сельских школах.

В Алексеевском районе бесплат-
ным горячим питанием обеспече-
ны ребята с первого по четвертый 
класс, всего 549 человек. Также в 
полной мере обеспечены 529 детей, 
относящихся к льготной категории: 
это ребята, стоящие на учете у фти-
зиатра, дети из малообеспеченных и 
многодетных семей. Также следует 
отметить, что Управление Роспотреб-
надзора по Волгоградской области c 
14 сентября по 05 октября 2020 года 
организовало тематическое кон-
сультирование граждан по вопро-
сам организации питания в школах.  
Специалисты ведомства отвечают 
по телефонам «горячих линий»: 
8-800-555-49-43 -Единый Консуль-
тационный Центр Роспотребнадзора 

(работает в круглосуточном режи-
ме); 8-8442-24-36-30 - «горячая ли-
ния» Управления Роспотребнадзора 
по Волгоградской области; 8-8442-
23-00-06, 8-8442-23-00-07 - отдел 
защиты прав потребителей; 8-8442-
23-86-56, 8-8442-24-36-54, 8-844-
24-36-53 - отдел надзора по гигиене 
детей и подростков; 8-8442-37-29-19 
- консультационный центр для по-
требителей ФБУЗ «Центр гигиены и 
эпидемиологии в Волгоградской об-
ласти». В муниципальных образова-
ниях области консультации можно 
получить в территориальных отделах 
Управления Роспотребнадзора по 
Волгоградской области и филиалах 
ФБУЗ «Центр гигиены и эпидемио-
логии в Волгоградской области»: Фи-
лиал ФБУЗ «Центр гигиены и эпиде-
миологии в Волгоградской области 
в городском округе г. Михайловка, 
Кумылженском, Серафимовичском, 
Даниловском, Новоаннинском, Алек-
сеевском, Киквидзенском, Еланском 
районах» - 8-84463-4-21-47. Консуль-
тации проводятся в будни с 09.00 до 
17.00, перерыв с 12.00 до 12.30.

Отметим, сфера материнства и 
детства остаётся одним из приори-
тетов в работе обладминистрации. В 
рамках нацпроекта «Образование» и 
приоритетных региональных проектов 
идет строительство новых современных 
учреждений, другие совершенствуют 
материально-техническую базу (мас-
штабный проект уже запущен и ох-
ватывает организации даже самых 
удалённых районов). В 2019 году ре-
шением губернатора все первокласс-
ники Волгоградской области стали 
питаться на бесплатной основе. Соз-
данная база позволила в 2020 опера-
тивно выполнить задачу президента и 
расширить меры поддержки.

Фото Татьяны КОЗЛОВЦЕВОЙ.

С 1 сентября более 110 тысяч обучающихся начальной школы 
волгоградского региона обеспечены бесплатным горячим питанием

Ведомство напомнило, что 
обучающимся должен быть обе-
спечен свободный доступ к пи-
тьевой воде в течение всего вре-
мени их пребывания в школе, 
гимназии или лицее: того требует 
СанПиН 2.4.5.2409-08 «Сани-
тарно-эпидемиологические тре-
бования к организации питания 
обучающихся в общеобразова-
тельных учреждениях, учрежде-
ниях начального и среднего про-
фессионального образования».

Как пояснили в Управлении 
Роспотребнадзора по Волгоградской 
области, питьевой режим в образо-
вательном учреждении можно орга-
низовать, используя стационарные 
питьевые фонтанчики или воду, рас-
фасованную в емкости.

Однако первые – стационарные 
фонтанчики – должны иметь ограни-
чительное кольцо вокруг вертикаль-
ной водяной струи, высота которой 
- не менее 10 см. А при организации 
питьевого режима с использованием 
бутилированной воды школа, гимна-
зия или лицей обязаны обеспечить 
достаточным количеством чистой 
посуды (стеклянной, фаянсовой – в 
обеденном зале и одноразовых ста-
канчиков – в учебных и спальных 
помещениях), а также отдельными 

промаркированными подносами для 
чистой и использованной стеклянной 
или фаянсовой посуды, контейнера-
ми — для сбора использованной по-
суды одноразового применения.

При использовании установок с до-
зированным розливом питьевой воды, 
расфасованной в емкости, емкости ре-
комендуется менять по мере необходи-
мости, но не реже 1 раза в 2 недели.

При отсутствии централизован-
ного водоснабжения в населенном 
пункте организовать питьевой режим 
обучающихся следует только с ис-
пользованием воды, расфасованной 
в емкости, при условии контроля за 
розливом питьевой воды.

Бутилированная вода, поставляе-
мая в образовательные учреждения, 
должна иметь документы, подтверж-
дающие ее происхождение, качество 
и безопасность.

• Актуально

Роспотребнадзор следит за питьевым 
режимом в школах Волгоградской области

Строгий контроль

Законопроект о внесении 
соответствующих изменений в 
основной финансовый документ 
на текущий год и плановый 
период 2021 и 2022 годов рассмо-
трен парламентским комитетом 
по образованию, науке, делам 
молодежи, физической культу-
ре, спорту и туризму.

Согласно поправкам в 2020 году 
почти на 616 млн рублей планирует-
ся увеличить расходы на реализацию 
государственной программы «Разви-
тие образования в Волгоградской об-
ласти». Ассигнования предназначе-
ны для обеспечения работы учебных 
учреждений, предоставления грантов 
бюджетным организациям среднего 
профессионального образования и 
других направлений. Часть средств 
предполагается дополнительно на-
править на организацию отдыха и 
оздоровления детей. Более чем на 9,4 
млн рублей предложено увеличить 
финансирование государственной 
программы «Региональная молодеж-
ная политика Волгоградской обла-
сти» на 2020 год.

Законопроект о внесении измене-
ний в областной бюджет на 2020 год 
и плановый период 2021 и 2022 годов 
одобрен членами парламентского ко-
митета и рекомендован к принятию 
Волгоградской областной Думой.

Кроме того, комитетом были под-
держаны поправки в областные нор-
мативные правовые акты, регулирую-
щие вопросы организации отдыха и 
оздоровления детей, предоставление 
мер социальной поддержки учащих-
ся. Корректировки призваны приве-
сти региональную законодательную 
базу в соответствие с федеральной.

По материалам 
региональных СМИ.

• Взгляд в будущее

В областном бюджете предусмотрят 
дополнительные средства на реализацию 

программ в области образования 
и молодежной политики

Новый этап в развитии
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Поздравляем

Микрокредитная компания 
примет на работу кассира-

операциониста. Оформление 
официальное. Обращаться:

 8.800.350.50.51, 
8.937.691.55.33.

ВНИМАНИЕ ЧЛЕНОВ СКПК «АЛЕКСЕЕВСКИЙ»
30.10.2020 года в 10.00 в помещении СКПК «Алексеевский», 

расположенном по адресу: ст. Алексеевская, 
ул. Красногвардейская, д. 69a, кв. 7, состоится 

повторное общее собрание членов кооператива.
Вопросы повестки дня:             
1. О приёме и исключении из числа членов и ассоциированных членов 

кооператива за 2019г.
2. Заключение наблюдательного совета кооператива, о финансовой дея-

тельности и годовом балансе кооператива за 2019год. Отчёт о формирова-
нии и использовании средств страхового фонда за 2019 год и его утвержде-
ние решением общего собрания членов кооператива.

3. а) Отчёт о работе СКПК «Алексеевский» за 2019 год. 
б) Отчёт о формировании использовании средств гарантийного фонда за 

2019г. и его утверждение решением общего собрания членов кооператива;
в) Отчёт о формировании и использовании фонда финансовой взаимопомощи 

за 2019г. и его утверждение решением общего собрания членов кооператива;
г) Отчёт о формировании и использовании паевого фонда за 2019г. и его 

утверждение решением общего собрания членов кооператива;
д) Отчёт о формировании и использовании целевого фонда за 2019г. и его 

утверждение решением общего собрания членов кооператива.
е)  Отчёт о формировании и использовании средств резервного фонда за 

2019г. и его утверждение решением общего собрания членов кооператива;
4. Вопросы финансовой деятельности кооператива:
а) Об утверждении годового баланса;
б) Выполнении сметы доходов и расходов кооператива за 2019г.;
в) О выполнении сметы по представительским расходам за 2019г;
г) О выполнении сметы доходов и расходов целевого фонда за 2017-2019г.г.;
д) Отчёт о поступлении и использовании членских взносов за 2019г. и его 

утверждение решением общего собрания членов кооператива;
е) Отчёт о формировании и использовании средств фонда социальной 

поддержки за 2019г. и его утверждение решением общего собрания членов 
кооператива;

ж) Отчет о формировании и выбытии имущества неделимого фонда за 
2019г. и его утверждение решением общего собрания членов кооператива;

з) Отчет о «целевые средства к распределению» и его утверждение реше-
нием общего собрания членов кооператива.

5. Пополнение фондов кооператива за счет целевых средств к распределению.
6. Информация о содержании заключения ревизионной проверки, по ре-

зультатам финансово-хозяйственной деятельности кооператива за 2019г.
7. Утверждение общим собранием членов кооператива совместных реше-

ний  правления и наблюдательного совета кооператива.
8. Утверждение сметы «Доходов и расходов» на 2020 год. Утверждение 

сметы «Представительские расходы»  на 2020 год. Утверждение сметы до-
ходов и расходов целевого фонда на 2020-2022г.

9. Об основных направлениях деятельности СКПК «Алексеевский» на 
2020 год. Утверждение «Программы развития кооператива на 2020г.».

10.  Утверждение внутренних документов (положений) кооператива на 
2020 год. 

11.  О списании задолженности члена(ов) кооператива.
12. Разное.
Начало регистрации членов кооператива в 9.30.
По всем вопросам, представленным на рассмотрение общего собрания 

членов кооператива, можно ознакомиться  в кооперативе в рабочие дни с 
8.00 — 16.00, тел.: 3-15-44.

Правление СКПК «Алексеевский».

• Пятое колесо

О детях и ДТП

В соответствии с пунктом 3 
протокола совещания у Заме-
стителя Председателя Прави-
тельства РФ Т.А. Голиковой от 25 
августа 2020 года № ТГ-П8-69пр 
органам МВД России совместно 
с органами исполнительной вла-
сти субъектов РФ, осуществляю-
щими государственное управле-
ние в сфере образования, дано 
поручение организовать про-
ведение мероприятий по про-
филактике детского дорожно-
транспортного травматизма, в 
том числе недели безопасности 
дорожного движения с 21 по 25 
сентября 2020 г.

Анализ статистических данных 
состояния безопасности дорожного 
движения в Российской Федерации за 
8 месяцев 2020 г. (по сравнению с ана-
логичным периодом прошлого года) 
свидетельствует о тенденции сокра-
щения основных показателей аварий-
ности с участием детей в возрасте до 

16 лет. Количество ДТП снизилось на 
18,5 %, число раненых детей – на 18,2 % 
и число погибших детей – на 12,7 %.

Практически в половине ДТП 
(46,9 %) дети участвовали в качестве 
пассажиров транспортных средств. 
Каждый третий ребенок (34,9 %) по-
страдал в ДТП как пешеход. Каждое 
восьмое ДТП произошло с детьми-ве-
лосипедистами.

Особую тревогу вызывает значи-
тельное увеличение количества ДТП с 
участием несовершеннолетних водите-
лей мототранспорта (4,9 %, каждое де-
вятнадцатое ДТП). За 8 месяцев 2020г. 
возросло на 25,2 % количество таких 
ДТП и на 25,9 % число раненых детей.

При этом также необходимо 
отметить, что в августе текущего 
года зафиксирован рост показате-
лей аварийности с участием детей-
пассажиров в возрасте до 12 лет, в 
случаях, когда водители нарушили 
правила перевозки детей, рост коли-
чества ДТП с участием детей-пешехо-
дов и раненых в них детей, в том чис-
ле произошедших по их собственной 
неосторожности, а также показателей 
аварийности с участием детей-води-
телей вело- и мототранспорта (в том 
числе мопедов и приравненных к ним 
транспортных средств).

Василий БРИШ, инспектор 
ДПС, лейтенант полиции.

Возвращение к очень актуальной
 и важной теме

Военный комиссариат Новоаннинского, Киквидзенского и Алексеевского 
районов Волгоградской области проводит отбор граждан призывного возрас-
та, обучающихся в учебных заведениях среднего общего образования, среднего 
профессионального образования и высшего профессионального образования 
до 30.06.2021 г., подлежащих призыву весной 2021 г., и не имеющих водитель-
ского удостоверения категории «С», для обучения в ПОУ «Новоаннинский 
УСТК ДОСААФ России» по военно-учетной специальности «Водитель катего-
рии С» за счет средств Министерства обороны Российской Федерации.

Всем желающим обращаться в военный комиссариат Новоаннинского, 
Киквидзенского и Алексеевского районов Волгоградской области, который 
находится по адресу: г.Новоаннинский, Новоаннинского района Волгоград-
ской области, ул. Ленина 55. 

При себе обязательно иметь паспорт гражданина Российской Федерации. 
Телефон для справок: 8(84447)-3-61-49.

А. СУХОВ,  начальник отделения подготовки и призыва граждан 
на военную службу Военного комиссариата Новоаннинского, Кик-

видзенского и Алексеевского районов Волгоградской области.

Тружеников ООО «Дальний», 
отмечающих дни рождения в сентябре:
Л.М.Сергееву (24.09);
С.Я.Привалова (25.09).
Успехов, уваженья и 
                           множества побед,

Побольше приключений 
                и долгих, долгих лет.
Высот и позитива, красиво, ярко жить,

    Улыбок, вдохновенья!
      Желаем жизнь любить!

Администрация
 ООО «Дальний».

Выражаем самые искренние 
слова благодарности родственни-
кам, соседям, друзьям, однокласс-
никам, знакомым за оказанную 
моральную и материальную под-
держку в организации похорон 
нашей дорогой, любимой дочери, 
мамы Федюниной (Трофимо-
вой) Ирины Анатольевны.

Низкий вам поклон, добрые люди.
Мама, сын, сноха,

друзья, родные. 

С  д н е м  р о ж д е н и я  Ю р и я 
Витальевича Паламарчука 
(24.09).
Желаем Вам здоровья приличного,
Денег, удобства, 

                      настроенья отличного,
Закалки стальной 

                     и силы безмерной,
Фортуны, чтоб стала 

                подругою верной.
Администрация ООО 

«КЛЮЧ-АГРО».

С днем рождения Александра 
Петровича Тихонова (25.09).

Пусть светлою будет дорога,
Что к счастью ведет на порог.

Желаем Вам радости много,
Здоровья и мудрости — впрок.

Администрация ОАО 
«Самолшенское».

С юбилеем Елену Владимировну 
Сомову (25.09).
Пускай Ваша душа довольна будет,

Во взгляде мельтешит 
                          веселый блеск,

И сердце набирает ход быстрее,
Не горе ощутив, 

                 а счастья всплеск!
Администрация

ООО «КЛЮЧ-АГРО».

С  д н е м  р о ж д е н и я  С е р г е я 
Александровича Мачеева 

(25.09).
Достижений и свершений,
Самых главных, самых разных.

Только правильных решений
И побед разнообразных!

Администрация ОАО 
«Аржановское».

Инну Викторовну Попову с 
днем рождения!
Букет цветов — душистый, аро-
матный,
Подарок неожиданный, чудесный,
И комплимент — изысканный, 
приятный,
И разговор душевный, интересный…

Улыбки, звуки музыки красивой,
Волнующие яркие мгновенья,

И всё, что может сделать 
жизнь счастливей,

Пускай подарит этот 
День рожденья!

Коллектив 
СКПК 

«Алексеевский».

• Событие

С 21 по 27 сентября Агент-
ство развития туризма проведет 
в Волгоградской области ряд 
мероприятий, посвященных 
Всемирному дню туризма (27 
сентября) и направленных на 
информационное освещение, 
популяризацию и участие в но-
вых туристических проектах ре-
гиона жителей и гостей города.

22 сентября состоится авторская 
экскурсия Алексея Лисина, главного 
архитектора и руководителя строи-
тельства Александровского сквера 
на Площади Павших Борцов. Он рас-
скажет о проектировании, особенно-
стях и реализации проекта, ставшего 
новым достоянием города. 24 сен-
тября в 17:00 для жителей и гостей 
Волгограда пройдет традиционный 
марафон бесплатных экскурсий Free 
Walking Tours, в котором экскурсо-
воды волгоградского Туристско-ин-
формационного центра рассказы-
вают об исторической значимости 
и достопримечательностях аллей и 
улиц Центрального района Волгогра-
да. Участники экскурсии пройдут по 
дворикам первой полностью восста-
новленной после войны улице города 
- улице Мира, узнают истории под-
вигов защитников Сталинграда на 
Аллее Героев, и вернутся в прошлое, 
прогулявшись по ул. Гоголя, которая 
до 1909 г. именовалась Елизаветин-
ской и была визитной карточкой ста-
рого Царицына. 25 сентября предста-
вители Агентства развития туризма 
проведут церемонию награждения 
победителей конкурса «Лидеры ту-
риндустрии – 2019», среди которых 
- представители гостиничного биз-
неса, туроператоры и экскурсоводы 
региона. 26 сентября туристско-ин-
формационный центр, накануне Дня 
туризма, вновь проведет серию бес-
платных экскурсий по центральным 
улицам Волгограда. Экскурсии будут 
проходить каждые два часа.

Все мероприятия пройдут по 
предварительной записи. Количество 
участников в группах ограничено, 
записаться на любую из экскурсий 
можно по телефону 8 (8442) 52-98-
93.

В День туризма 27 сентября с 10 
до 16 часов дня на территории му-
зея-заповедника «Сталинградская 
битва» будет находиться информа-
ционная стойка ТИЦ, на которой 
гости и жители региона смогут по-
лучить бесплатную печатную про-
дукцию, узнать о расположении 
памятников, учреждений культуры, 
досуга и общественного питания, 
а также при помощи сотрудников 
сформировать личный экскурсион-
ный маршрут по городу и области.

Также сотрудники ТИЦ проведут 
опрос туристов о туристской привле-
кательности Волгограда и Волгоград-
ской области. Опрос поможет понять, 
из какого региона наибольший тур-
поток, потребность и запрос туриста. 
Опрос пройдет в электронном виде 
по ссылке. 

Помимо проведения обществен-
ных мероприятий, ТИЦ Волгоград-
ской области примет участие во 
Всероссийском флешмобе ТИЦев. 
Туристско-информационные центры 
всей России объединились и сняли 
общий ролик, рассказывающий о 
возможностях туристско-информа-
ционных центров по всей стране.

Отметим, что в жизни Алексеев-
ского района работа в направлении 
развития внутреннего туризма играет 
большую роль. Удивительная при-
рода, а также богатое культурное и 
историческое наследие регулярно 
вдохновляет наших земляков, а так-
же гостей из разных уголков страны, 
на короткие походы и более длитель-
ные путешествия. Находящийся на 
территории природного парка «Ниж-
нехоперский», Алексеевский район 
вобрал в себя самые лучшие красо-
ты, которыми может похвастаться не 
только Волгоградская область, но и вся 
страна. Туризм активно развивается и 
поддерживается людьми всех воз-
растов. Также сейчас идет работа по 
развитию спортивного направления 
данного увлечения, в результате чего 
любители путешествий смогут посо-
ревноваться друг с другом за право 
называться лучшими.

Наш корр.
Фото из открытых источников.

«Пора в дорогу, старина!»
В регионе День туризма отметят бес-
платными экскурсиями и флешмобами


